



ANH

La ANH, liderada por Armando Zamora, adjudicará la segunda ronda de contratos el 8 de abril.

## ANH recibirá hoy las propuestas de las empresas habilitadas para pilotos de fracking

BOGOTA

Mientras crece la expectativa por la decisión que pueda tomar la sala plena de la Sección Tercera del *Consejo de Estado* sobre la demanda en contra de las normas del fracking, hoy los interesados en el sector tienen los ojos puestos en la *Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)*, que recibirá hoy las propuestas de los pilotos de investigación.

Luego de haber actualizado en dos ocasiones el cronograma de los términos de referencia del proceso de adjudicación de la segunda ronda de Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (Cepi) para el desarrollo de proyectos de investigación sobre la utilización de la técnica de fracturamiento hidráulico multietapa con perforación horizontal (Fhph) en Yacimientos No Convencionales (YNC), la autoridad determinó que hoy vence el plazo para recibir las propuestas de las empresas habilitadas para el desarrollo de los pilotos.

Cabe recordar que, para esta segunda ronda de Cepi, la novedad fue la presencia de la empresa argentina *Tecpetrol* en el listado de habilitadas para presentar propuestas.

Esta, que hace parte de una multilatina argentina que no solo tiene negocios en actividades de exploración y explotación, sino también en el área de servicios y transporte, se sumó a las otras tres compañías habilitadas en la primera ronda del proceso de selección: *Ecopepetrol*, *ExxonMobil* y *Drummond*.

La ANH tendrá hasta el 29 de marzo para evaluar y calificar las propuestas que se reciban y, tras surtir algunos trámites, procederá a la adjudicación de los Cepi a que haya lugar el ocho de abril.

Cabe recordar que en la primera ronda la única empresa que presentó oferta fue *Ecopepetrol*, que suscribió un contrato para el segmento Kalé, en el Valle Medio del Magdalena, con una case de US\$76,7 millones.



LAURA VITA MESA

lvita@larepublica.com.co